

## 66. Los hijos de Madre Tierra

Quedaremos solos,  
por error humano,  
en una fría esfera de cristal.  
No seguiremos el mal  
que nos aniquila adentro  
y no hablaremos más de Ella,  
porque es nuestro el error inicial  
que procede inexorable  
hacia su conclusión.  
Mentes mecánicas trastornan  
nuestras reglas  
y como en las revoluciones  
todo cambia en la creciente  
gloria de la violencia.  
Cada palabra se vuelve inescuchable  
ya qué no se acepta más  
de estar vivos  
y de dejar vivir.  
Frenéticas falenas nocturnas  
persiguen las estrellas  
como si estuviesen en continua adoración  
de ellas.  
Nosotros, en cambio, rodamos como piedras  
entre nuestras mismas mentiras,  
en honor de Madre Tierra  
y de su gravedad,  
y mientras ella se da vuelta,  
estamos listos a taladrarla por la espalda,  
en modos siempre diversos,  
pero con tanto amor.